

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 15. April 2012 um 01:52 Uhr

---

**Mehr als 500 Bürger auf den Beinen  
Vier Bürgermeister sind sich nach dem Erfolg einig - der Wander-Wettbewerb soll  
wiederholt werden!**

{youtube}ENcNKB49C\_VonRalphLorenz

**Dörpe (wbn). Es war ein Herbesommer, Bürgermeister Jörg-Roger Hische von Coppenbrügge stützte**

243 Wanderer aus Coppenbrügge waren in seinem Windschatten aufgebrochen. Diese originelle Idee brachte immerhin soviel Bürger im Weserbergland auf die Beine, dass der Springer Bürgermeister Jörg-Roger Hische eine Fortsetzung des gelungenen Events empfohlen hat und auf spontane Zustimmung der Kollegen stieß.

Fortsetzung von Seite 1

500 Bürger zwischen Bad Münde, Coppenbrügge, Salzhemmendorf-Osterwald und Springe nahezu zeitgleich auf den Beinen – das hat schon was. Der Spaß kam dabei nicht zu kurz. Und manch einem Bürgermeister dämmerte erneut, dass er mit dem Tourismusrummel um den Bergmannpfad auf ganz neue Art ordentlich „Kohle“ für die Kommune und die heimische Tourismuswirtschaft fördern kann.